

ABSTRAK

PENGETAHUAN TENTANG KEBERSIHAN GIGI DAN MULUT PADA SISWA KELAS VI SDN JAMPIROGO DI KABUPATEN MOJOKERTO TAHUN 2023

Anak sekolah dasar sangatlah Rentan terkena permasalahan kesehatan gigi karena kurangnya kebersihan mulut dan giginya. Hal itu juga diperparah minimnya pendidikan serta kemampuan mereka untuk memelihara kebersihan mulut dan giginya. Dengan anak berpendidikan dapat meningkatkan pengetahuan anak semakin baik dan berdampak terhadap kondisi kebersihan gigi yang lebih optimal. Buruknya status kebersihan mulut dan Gigi pada anak dapat dikarenakan rendahnya pengetahuan anak terkait cara menjaga kebersihan mulut dan giginya. **Masalah** penelitian ini yaitu buruknya status kebersihan mulut dan Gigi murid kelas VI SDN jampirogo Kabupaten Mojokerto tahun 2023. **Tujuan** penelitian ini yaitu mencari tahu tingkat pengetahuan tentang kebersihan mulut dan Gigi murid kelas VI SDN jam pirongo di Kabupaten Mojokerto tahun 2023. Metode penelitian ini bersifat deskriptif dengan sasaran yaitu murid kelas VI di SDN jampirogo Kabupaten Mojokerto yang berjumlah 31 siswa. **Metode** pengumpulan data yaitu lembar kuesioner dan data dianalisis melalui mempresentasikan hasil jawaban pengetahuan siswa tentang kebersihan mulut dan Gigi selanjutnya disajikan berupa tabel. **Hasil** penelitian ini didapatkan bahwasanya pengetahuan peserta didik terkait cara menyikat gigi dengan benar dan baik masuk klasifikasi kurang (39%), pengetahuan peserta didik terkait waktu dan frekuensi dalam menggosok gigi masuk klasifikasi cukup (56% pengetahuan peserta didik terkait makanan yang baik dan tidak baik atas kebersihan gigi termasuk klasifikasi kurang (54%), dan pengetahuan peserta didik terkait dampak lanjut tidak menjaga kebersihan mulut dan giginya termasuk klasifikasi baik (83%). **Kesimpulan** penelitian ini bahwa pengetahuan tentang kebersihan mulut dan Gigi murid kelas VI SDN jampirogo Kabupaten Mojokerto masuk dalam kategori kurang.

Kata Kunci : Pengetahuan, Kebersihan Gigi dan Mulut, OHIS